

Kinderchristmette in unserer Pfarrkirche in Ittenbach

Der 24. Dezember - heilig Abend - ist da. Unsere Pfarrkirche in Ittenbach füllt sich. Viele Kinder sind mit ihren Eltern und Großeltern gekommen um die Kinderchristmette zu besuchen. Eine erwartungsvolle Stimmung herrscht in unserer Kirche. Bettina Redmann, unsere Gemeindeassistentin, eröffnet den Gottesdienst mit den Worten: „Schön, dass so viele gekommen sind!“



Die Besucher staunen über das veränderte Bild, das sich ihnen in der Kirche bietet. Man sieht zwei Herbergen und einen Stall mit Ochse und Esel, ein Feuer und Schäfchen vor dem Altar. Es folgt ein Krippenspiel. Ein Geschichtenerzähler trägt die Weihnachtsgeschichte vor, während Ittenbacher Schul- und Kindergartenkinder diese nachspielen.

Maria und Josef kommen nach Bethlehem, finden dort nach langer und beschwerlicher Suche ein Nachtlager in einem Stall, und Maria bringt das Jesuskind auf die Welt. Ein Engel verkündet die frohe Botschaft den Hirten und alle kommen zur Krippe um das Jesuskind zu sehen.

Im Anschluss an das Krippenspiel wird noch gemeinsam gebetet, es werden Lieder gesungen und Fürbitten gesprochen. Frau Redmann erteilt allen den Segen und wünscht ein schönes Weihnachtsfest.



Der nächste Kleinkindergottesdienst findet am 10. Januar 2010 um 9.30 Uhr im Philipp-Neri-Saal statt.

Text & Bilder: Carina Henseler-Leven